



## Máxima distinción académica que entrega nuestro Plantel: U. de Santiago reconoce a destacado matemático francés, Dr. Yves Chevallard , con grado Doctor Honoris Causa

Académicos, investigadores, estudiantes y autoridades del Plantel participaron en la ceremonia donde el reconocido investigador en Didáctica de la Matemática, Yves Chevallard, recibió la máxima distinción académica que entrega nuestra Universidad.

“El profesor Chevallard ha posibilitado la apertura de nuevos caminos para comprender los fenómenos didácticos vinculados a la enseñanza y aprendizaje de las matemáticas, fortaleciendo la preparación de profesores de escuelas y universidades de Chile, Francia y el mundo”, destacó el Rector Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid.



Marco Avilés



Anoche se realizó inauguración en el Teatro Oriente:

**Universidad de Santiago será protagonista de Congreso Futuro con presencia de cuatro académicos de nuestra Casa de Estudios**

Matrícula para antiguos se mantiene desde el 16 de marzo al 3 de abril:

**Usach realizará Feria del Postulante entre el 24 y el 26 de febrero de 2020**



Hugo Salas

Luego de recibir información de la primera etapa de diagnóstico:

**Plantel inicia Jornadas de Definiciones Estratégicas para PEI 2020-2030**



Hugo Salas

En pro de más eficiencia y mayor desarrollo de la ciencia:

**U. de Santiago destaca creación de nueva institucionalidad científica que reemplaza a Conicyt**

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en [www.usach.cl](http://www.usach.cl)